



## Lirik Lagu Yang Viral: Ye, Tyler, dan James Blake Berbicara Tentang Industri Musik

### Description

Artis-artis ternama seperti Kanye West, Tyler, the Creator, Metro Boomin dan lainnya telah bersatu untuk menegaskan pernyataan terbaru James Blake tentang industri musik. Blake mengekspresikan kekesalan atas ketidaksetaraan bayaran antara artis, label rekaman, dan layanan streaming, mencatat bahwa semakin sulit bagi artis untuk mencari nafkah dari musik mereka. Ia menyoroti bahwa layanan streaming maupun label tidak membayar dengan semestinya, sementara biaya tur juga semakin mahal bagi kebanyakan artis.

#### ### Pernyataan James Blake

James Blake menekankan pentingnya membayar layak untuk musik berkualitas, sambil menyatakan bahwa musisi seharusnya dapat menghasilkan pendapatan dari musik mereka. Ia juga menyoroti kepopuleran TikTok/Instagram Reels yang memengaruhi budaya musik modern, di mana lagu-lagu hanya dikenal dalam bagian-bagian tertentu karena popularitas viralnya.

#### ### Reaksi dari Para Artis

Artis-artis terkenal seperti Kanye West dan Tyler mendukung pernyataan Blake melalui unggahan di Instagram. Selain itu, banyak musisi lain seperti Metro Boomin, BADBADNOTGOOD, dan Ryan Tedder dari OneRepublic juga setuju dengan pandangan Blake. Mereka semua mengekspresikan kekhawatiran terhadap industri musik yang memanfaatkan para musisi tanpa memberikan imbalan yang layak.

#### ### Pengalaman James Blake

James Blake juga membagikan pengalaman pribadinya terkait viralitas lagunya yang tidak memberikan keuntungan finansial bagi dirinya maupun rekan kolaborasinya. Ia menegaskan bahwa beliau tak ingin musiknya dimanfaatkan oleh label rekaman atau perusahaan teknologi yang tidak menghargai kerja keras musisi.

Dalam komentar Instagram, James Blake menambahkan bahwa sebuah lagu viral biasanya hanya dikenal dalam potongan-potongan tertentu akibat popularitas di platform seperti TikTok. Hal ini mencerminkan kondisi industri musik saat ini yang lebih mengedepankan popularitas ketimbang

kualitas musik. Menurut Blake, penting bagi pemirsa musik untuk mulai menghargai karya musisi dengan cara yang lebih adil.

## Ringkasan

Beberapa seniman seperti Kanye West, Tyler, the Creator, Metro Boomin, dan lainnya telah bersatu untuk mencerminkan pernyataan terbaru James Blake tentang industri musik. Blake mengekspresikan ketidakpuasannya tentang ketidaksetaraan bayaran antara seniman, label rekaman, dan layanan streaming, menekankan bahwa semakin sulit bagi seniman untuk mencari nafkah dari musik mereka. Bagaimana pendapat Anda tentang pernyataan James Blake? Apakah Anda setuju bahwa seniman harus bisa menghasilkan pendapatan melalui musik mereka? Apakah Anda lebih memilih musik berkualitas atau hanya ingin apa yang Anda bayar? Berikan komentar dan bagikan pandangan Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark